
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 20.02.2023 

 
Top 13 Mitgliedschaft Pinneberger Baumschulland 
 

Beratungsverlauf:  
Frau Sydow-Graen teilt mit, dass die Mitgliedschaft für das Pinneberger Baumschulland kosten-
frei sei. Herr Werner fragt nach dem Nutzen einer Mitgliedschaft. Falls letztendlich doch Kosten 
dafür entstehen sollten, ist eine erneute Beratung erforderlich. Herr Goetze antwortet, dass Mit-
glieder in Projekten mitwirken könnten. Frau Plautz begrüßt den Vorschlag. 
 
 

Beschluss:  
 

 
Der Umweltausschuss beschließt, dass die Stadt Tornesch Mitglied im Förderverein Kulturland-
schaft Pinneberger Baumschulland e.V. wird.  
Sollten im Laufe der Zeit Kosten für die Mitgliedschaft entstehen, müsse erneut beraten werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

9 0 0 

 

 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Monika Leowald 
Protokollführung 
 


